

Chère cliente, cher client,
Bienvenue à l'Hôtel Pilgrim !

RÉCEPTION

La réception est ouverte tous les jours, sans discontinuités.
Pour nous joindre, veuillez composer le 9 depuis le téléphone de votre chambre ou le 01 80 27 33 11.

CHAMBRES

Toutes nos chambres sont non-fumeur.

PETITS-DÉJEUNERS

Le petit-déjeuner est servi de 07h00 à 11h00 dans notre vibrant lobby ou dans le confort de votre chambre (moyennant un supplément de 10€)

BAR

Notre équipe sera heureuse de vous accueillir à toute heure pour vous servir soft, bières, vins, spiritueux ainsi que thés et cafés.

CHECK-OUT

Merci de libérer votre chambre avant 12h00. Si vous souhaitez un départ plus tardif, veuillez solliciter la réception.

ESPACE BIEN-ÊTRE

Notre piscine et notre hammam, au sous-sol, sont ouverts de 07h00 à 22h00, sur réservation auprès de la réception.

Notre salle de sport, au sous-sol, est ouverte sans discontinuités.

Des massages et soins peuvent être réservés pour vous offrir un moment de détente et de relaxation. La réception sera heureuse de vous donner de plus amples informations.

Toute l'équipe de l'hôtel Pilgrim vous souhaite un agréable séjour et se tient à votre disposition pour faire de votre visite au Pilgrim une expérience inoubliable.



PLUS D'INFOS / MENU BAR & SNACKS / MENU SPA



ROOM SERVICE

Pour une petite faim à tout moment !

SALE

Soupe de potimarron rôti au miel d'acacia	 	
16		
Dahl de lentilles et curry vert	  	
19		
Risotto aux champignons	 	19
Croque-Monsieur		15

SUCRÉ

Riz au lait		
9		
Panacotta aux fruits de saison		
9		
Yaourts nature ou aux fruits		3

Végétarien 
Vegan 
Sans Gluten 



Dear guest,
Welcome to Hotel Pilgrim!

RECEPTION

Reception is open every day without discontinuity.
To contact us, please dial 9 from your room phone or call us on 01 80 27 33 11.

ROOMS

All our rooms are non-smoking.

BREAKFAST

Breakfast is served from 07:00 to 11:00 in our vibrant lobby or in the comfort of your room (with an extra fee of 10€). Reception is available to provide further information.

BAR

Our bar team will be happy to welcome you at all times to serve you soft drinks, beers, wines, spirits, teas and coffees.

CHECK-OUT

Please check out before 12.00 noon. If you wish to leave your room after this time, please contact the front desk agents.

WELLNESS AREA

Our swimming pool and hammam, in the basement, is open from 07:00 to 22:00, by reservation only. Please contact reception to book your session.
Our gym, in the basement, is open without discontinuity.
Massages and treatments can be booked to help you relax and unwind.
Reception will be happy to give you more information.

The entire team at the Hotel Pilgrim wishes you a pleasant stay and remains at your disposal to help make your visit to the Pilgrim an unforgettable experience.










MORE INFO / BAR & SNACKS MENU / SPA MEN

ROOM SERVICE

For a snack any time !

STARTERS & MAIN COURSE

Roasted pumpkin soup with acacia honey	 	
16		
Lentil dahl with green curry	  	
19	 	
Mushroom risotto		19
Croque-Monsieur		15

DESSERTS

Rice Pudding		9
Seasonal fruit panna cotta		9
Natural or fruit yoghurts		3

Végétarien 
Vegan 
Sans Gluten 



